

L'Indépendant, 14/11/24

Palau-de-Cerdagne. Au-delà des générations



Il n'y a pas d'âge pour le souvenir.

Ce lundi 11 novembre, la commune se félicite de l'apport de tous les âges à l'éclat de la cérémonie. Les enfants ont eu la fierté de porter la gerbe qui traduit le respect de tous au sacrifice des aînés. À la suite de ce geste, le maire Stéphane Surroque a salué le soutien du Peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM), des pompiers, de l'harmonie et des Anciens combattants. Il a souligné l'engagement du village pour les valeurs de partage et de solidarité, avant d'obtenir de longs applaudissements en souvenir de deux bénévoles disparus récemment, Lucette Guignard et Daniel Pelletan.